

《今日の名言》

私は失敗したことがない。

ただ、1万通りの、

うまく行かない方法を見つけただけだ。

トマス・エジソン（発明家）



地鎮祭の様子

まちのできごと

藤里町定住化促進住宅 建設工事始まる

6月17日、藤里町定住化促進住宅建設敷地において、住宅建設事業者や工事施工業者、町関係者などが出席し、工事の安全を祈願する地鎮祭が行われました。この事業は、民間事業者等が建設した賃貸住宅を町が借り上げ、入居者に転貸する事業で、町が30年間借り上げ、借上期間終了後に町へ無償譲渡されるもので

す。
今年度は2棟（8戸のうち1LDK4戸、2LDK4戸）の住宅を建設し、10月末の完成を目指して工事着手しています。
今後は転入者や住宅に困窮している人等を対象に入居募集を行い、藤里町への定住促進を図ります。

7月1日、三世代交流館において、「第70回社会を明るくする運動」の総理大臣メッセージ伝達式が行われました。保護司と藤里地区更生保護女性の会、町三役が出席し、保護司の新川泰道さんがメッセージを読み上げ、佐々木町長へ伝達しました。
例年ですと、藤琴地区のパレードと、街頭でのティッシュ配りを行つておりますが、今年は新型コロナ禍により中止となりました。

社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動で、毎年7月を強調月間として展開しています。

社会を明るくする運動 総理大臣メッセージ伝達



基礎工事に着手

第48回成牛品評会 成牛が勢揃い

7月10日、町営大野岱放牧場において、JAあきた白神畜産部会（小山吉一部会長）が主催する第48回成牛品評会が行われました。

今年は27頭の育成牛や経産牛が出され、「2歳未満」、「2歳以上5歳未満」、「5歳以上8歳未満」、「8歳以上」の部門ごとに審査が行われました。

壱等一席には佐々木弘さん（大柄）の「はる2」が輝き、賞状と賞品が贈されました。

【壱等賞】

一席 はる2 （佐々木弘・大柄）
二等 あつやすさくら

（桂田安太郎・清水岱）
三等 かつよしやす（小森正博・端家）
四等 ふくのはな（こ）

（加藤フミ・浅間町）



メッセージを伝達